

若草



校訓
自立・創造

平成27年 6月 9日

尼崎市立若草中学校
学校だより (第6号)

[http://www.ama-net.ed.jp/
school/J07/index.html](http://www.ama-net.ed.jp/school/J07/index.html)

TEL 6499-9483 FAX6499-9486

校長 北垣 裕之

”未来につなぐ若草最後の1ページ”



今年度のスローガンのもと、6月13日(土)の体育大会



に向けての練習が始まりました。5月はさわやかな季節ですが、暑い日が続いたかと思えば、梅雨に入り雲行きが怪しかったりと天候に悩まされています。



そんな中でも、体育委員を中心に学年・クラスがまとまり、特に3年生がやる気と頑張りで一糸懸命練習をしている姿を見て、2年生も1年生も負けずに練習をしています。



今年度も、プログラムの最後に2・3年生による組み体操を実施します。若草中最後ということもあり、気合いを入れて頑張っています。たくさんの保護者の方、地域の方に見ていただきたいと思ひます。応援よろしくお祈ひします。



教育実習(卒業生頑張っています)

5月25日(月)～6月12日(金)の3週間若草中の卒業生2人が教員を目指して、母校で教育実習を行っています。数学科 吉川 勇貴 先生と英語科 吉田 新 先生の二人です。教科指導や学級指導、部活指導に加えて、体育大会に向けての練習もあり、子ども達と一緒に頑張ってくれています。少しでも多くの経験を通して、教師になる気持ちを大きくして欲しいと思ひます。

家庭学習ノートを活用しましょう

今年度より、全学年で家庭学習ノートを使って学習が始まりました。2週間分の宿題内容を決めて、毎日学習して行きます。少しずつの積み重ねで、学習を習慣化させ、学力向上を目指します。日々一時間一時間の授業を大切にすることはもちろんのこと、それ以外にどれだけ学習するかで、学力は向上します。毎日の小さな積み重ねを大切にして各自の目標を達成できるように頑張りましょう。(『積小為大』の精神を忘れないように)

『成功』は約束されていないが、『成長』は約束されている

【5月25日朝礼より】

君たちは、日々色々な経験をします。その経験から何を学ぶかが大切です。目標を立てて、行事を行い良かったこともあれば、だめだったこともあります。大会に出場し勝ったチームもあれば、負けたチームもあります。その結果だけが大切なのではなく、その結果から何を感じ、何を学び、今後はどうつなげていくかが大切です。頑張っても結果が得られない場合もあります。しかし、努力すれば必ず「成長」できます。自分自身が成長することで「成功」に近づきます。『人生において「成功」は約束されていません。しかし、「成長」は約束されています。』また、『成功とは、成功するまでやり続けることである。』途中で投げ出すことなく、頑張り続けてください。成長できるかできないかは、自分自身の決意と努力に係っています。『努力し、成長し続ける人』になってください。……

3年生総合体育大会に向けて

3年生にとって、最後の大会まで1ヶ月を切りました。ここまで顧問の先生と部活の仲間と一糸懸命練習してきた成果を見せる大会です。この1ヶ月の頑張りが結果を左右すると思ひます。各部の目標に向かって、全力で頑張ってください。大会前には学期末のテストもあります。メリハリのある内容の濃い練習をして、時間を有効に使い目標目指しあきらめることなく、努力を続けてください。結果は後から付いてきます。保護者の皆さんも応援よろしくお祈ひします。

お知らせ…《新しい先生紹介》

朝礼で全校生に紹介しましたが、倉田 真美 先生が体調不良でお休みされています。その代わりに5月29日(金)より飯沼 加代子 先生が来られました。2年生と1年生の国語を担当してもらいます。

